

Uschlag

Ortsrat Uschlag/Dahlheim

Start

Zielgruppen

Produkte

Leistungen

Service

Aktuelles

Über LINUS WITTICH



Zeitung suchen

Suchen >



Ortsrat setzt neue Bänke

Spaziergänger dürfen sich über zwei neue Bänke in und um Uschlag freuen.

Einige der vielen Bänke in und um Uschlag kommen allmählich in die Jahre. Die Bank am Wasserhäuschen im Ingelheimtal wurde bereits vor geraumer Zeit durch die SGS Staufenberg wegen Baufälligkeit entfernt. Gerade diese Bank am Ende des geteerten Weges im Ingelheimtal war bei Spaziergängern sehr beliebt und schon „schmerzlich“ vermisst worden. Ende Juli stellten Ortsbürgermeister Carsten Teller gemeinsam mit den Ortsratsmitgliedern Peter Klimt und Dagobert Kraft an dieser Stelle eine neue Bank auf.

Des Weiteren wurde die marode Bank am Schniederplatz ausgegraben und ebenfalls durch die sechs fleißigen Hände ersetzt. Uschlags Pastor Alexander Lücke probierte gleich die neue Bank am Schniederplatz aus und war sichtlich begeistert. Beide Bänke stammen aus dem Pool der SGS und wurden über die Verfügungsgelder des Ortsrates Uschlag/Dahlheim finanziert.

Unterstützt wurde dieser Arbeitseinsatz von den Ortsratsmitgliedern Martina Winkler und Gisela Bürkholtz, die die drei Ehrenamtlichen mit Brötchen und Kaffee versorgten.